



EFECTOS SECUNDARIOS DE LA VACUNA CONTRA LA INFLUENZA, LO QUE DEBES SABER

Muchas personas informan que evitan la vacuna contra la influenza (gripe) todos los años por temor a que se enfermen. Es importante entender que esta vacuna NO puede hacer que desarrolles gripe.

No te vas a enfermar porque recibiste la vacuna. Las vacunas contra la gripe contienen virus de la influenza muertos. Estas cepas no son lo suficientemente fuertes como para causar una enfermedad.

Al igual que otras vacunas, es posible que experimentes algunos efectos secundarios debidos a la vacuna contra la gripe. Tales efectos generalmente son leves y solo duran un corto período de tiempo. Los efectos secundarios de una inyección no son problemáticos comparados con los síntomas que se manifiestan con la gripe.

Los efectos secundarios más comunes de la vacuna contra la gripe incluyen:

- Dolor alrededor del sitio de la inyección
- Fiebre baja en los días inmediatamente posteriores a la inyección
- Dolores leves y rigidez

Cualquier efecto secundario que ocurra durará solo uno o dos días. Muchas personas no experimentarán ningún efecto secundario en absoluto.

En raras ocasiones, algunas personas pueden tener una reacción alérgica grave a la vacuna. Si has tenido una reacción alérgica a alguna vacuna o medicamento antes, habla con tu médico.

CLICKISALUD







